



Priener Senioren-Advent mit Island-Impressionen

Beitrag

Über 70 Frauen und Männer folgten der Einladung zu einem Adventnachmittag im Rahmen des Priener Seniorenprogrammes im Katholischen Pfarrheim. Helga Stampfl als Seniorenbeauftragte der Marktgemeinde Prien hatte hierzu mit ihrem Helferteam für ein besonderes Programm gesorgt, in dessen Mittelpunkt der Film „Mathias in Island“ von ihrem Sohn Mathias Stampfl stand.

Der Film zeigte Bilder einer wunderbaren, elftägigen Reise, die der Priener Fotograf trotz seiner Behinderung und dank der Unterstützung seines Begleiters André Siegrist und seiner Mutter Helga unternehmen konnte. Dazu erläuterte Mathias Stampfl: „Wir hatten großes Glück, dass alles noch ruhig und friedlich war in Island. Seit Ende Oktober gab es ja über tausend größere und kleinere Erdbeben, die Isländer rechnen eigentlich stündlich damit, dass es zu einem Vulkanausbruch kommt. Das Zentrum liegt im Bereich der Blauen Lagune, die wir noch richtig genießen konnten“. Ein weiterer Unterhaltungs-Punkt kam vom Priener Verserlschreiber Ernst Reiter, er gab Kostproben aus seinem neuen Koch- und Verserlbuch. Elisabeth Hollinger spielte dazwischen mit ihrer Harfe und sorgte damit für eine vorweihnachtliche Stimmung mit Früchtepunsch und Platzerl, gebacken vom Senioren-Betreuungs-Team. Auch Gemeindefereferent Werner Hofmann und Dritter Bürgermeister Martin Aufenanger wohnten der Adventfeier der Priener Senioren bei.

Fotos/Repros: Eindrücke vom Senioren-Advent im Priener Pfarrheim sowie von Mathias Stampfl und seinem Begleiter André Siegrist in Island















Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Advent
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Chiemsee
5. Island
6. München-Oberbayern
7. Prien
8. Seniorenprogramm Prien